



México, entre los países con mayor riesgo fiscal de AL: Fitch

México se encuentra entre los países con mayores riesgos fiscales de América Latina, junto con Argentina, Brasil y Costa Rica, donde las necesidades de financiamiento para este año serían superiores a 9 por ciento de su PIB, previó la calificadora Fitch Ratings. Explica que estos países enfrentan déficit y amortizaciones de deuda más altos debido a sus políticas fiscales expansivas y su dependencia del financiamiento de corto plazo.

En su reporte especial *Necesidades de financiamiento de soberanos latinoamericanos en 2014*, considera que este año los gobiernos de la región tendrán que

contratar deuda por 491 mil millones de dólares para financiar sus déficit presupuestarios y renovar deuda existente, lo que implicaría un alza de 9 por ciento comparado con 2013.

La firma evaluadora expone que el incremento tendrá como principal causa la expansión en los déficit fiscales, compensada por una leve caída en las amortizaciones de deuda pública.

Las necesidades de financiamiento podrían alcanzar 8.4 por ciento del PIB regional en 2014, comparado con el 8.2 por ciento promedio registrado durante 2012-2013.

NOTIMEX